

LECTURER

Mahasiswi UPI Purwakarta Kembangkan Literasi Minat Baca Bagi Anak SDN 2 Sokaraja Tengah

Narsono Son - JATENG.LECTURER.ID

Aug 30, 2021 - 18:02



Sekolah Dasar Negeri 2 Sokaraja Tengah

BANYUMAS - Aliffati Yuniar Pradani sebagai Mahasiswi KKN-T tahun 2021 dari Universitas Pendidikan Indonesia (UPI) Kampus Purwakarta Provinsi Jawa barat,

dalam kegiatannya di SDN 2 Sokaraja Tengah Kecamatan Sokaraja, Kabupaten Banyumas, Guna peningkatan literasi baca dengan pembelajaran daring melalui komik digital, Senin (30/08/2021).

Seiring dengan program ini Alifati menyampaikan UPI saat sedang menyelenggarakan KKN-T (Kuliah Kerja Nyata Tematik) Gelombang dua dengan tema "Mengembangkan Literasi dan Rekognisi Merdeka Belajar Kampus Merdeka – Pusat prestasi Nasional" yang berlangsung dari tanggal 26 Agustus 2021 s.d 26 September 2021.



"Tema diambil berdasarkan pada permasalahan terkait rendahnya minat baca masyarakat Indonesia, Berdasarkan data terbaru Januari 2020, UNESCO menyebutkan Indonesia menempati urutan kedua dari bawah soal literasi dunia, artinya minat baca masyarakat sangat rendah, data UNESCO minat baca masyarakat Indonesia sangat memprihatinkan yaitu hanya 0,001%. Artinya, dari 1.000 orang Indonesia hanya 1 orang yang rajin membaca (Azmy dkk,2021)", Ungkapnya.

Sehingga dari permasalahan tersebut, menekankan mahasiswa KKN-T gelombang dua, untuk menerapkan multiliterasi melalui program unggulan yang dirancangnya, guna membantu meningkatkan minat baca dan literasi lainnya pada sasaran yang telah ditentukan.

"Sesuai dengan Keputusan Rektor Universitas Pendidikan Indonesia, KKN-T Gelombang 2 dilakukan secara daring diberbagai daerah, Salah satunya SDN 02 Sokaraja Tengah, yang menjadi sasaran utama peningkatan literasi ini yaitu siswa siswi kelas 4", Terangnya.

Ini bertujuan, agar dapat mengoptimalkan pemahaman literasi melalui program unggulan yang dirancang oleh seorang mahasiswa UPI Kampus Purwakarta.

Program unggulan yang dibuatnya yaitu Komik Digital berupa software yang dihasilkan dari aplikasi pengelola presentasi Google Dokumen. Dalam Komik

tersebut terdapat cerita yang di dalamnya ada penjelasan, suara, dan latihan-latihan soal dari beberapa web yang bersatu menjadi sebuah cerita. Selain itu, anak kelas 4 pada masa sekarang sudah pandai dan dapat memainkan laptop/computer dengan lancar, sehingga Komik Digital ini akan lebih mudah dimainkannya.

Lebih Lanjut, program unggulan ini diharapkan mampu meningkatkan literasi baca dan digital pada siswa kelas 4A SDN 02 Sokaraja Tengah, Tentunya hal ini akan tercapai dengan baik apabila terjalin koordinasi antara pihak sekolah dan orang tua dalam meingkatkan minat literasi untuk anak usia dini.(JiS: N.SoN)